

Preparan nueva política industrial (El Financiero 27/01/10)

Última modificación 27.01.2010

Preparan nueva política industrial (El Financiero 27/01/10) Isabel Becerril Miércoles, 27 de enero de 2010 El anteproyecto estará listo a finales de 2010. Se hará consulta a nivel regional: Miguel Marón. Anunciarán en breve programas de apoyo para las Mipymes. Miguel Marón. (Foto: Notimex) Hasta finales de 2010 estará listo el anteproyecto de la nueva política industrial, porque primero se hará una consulta a nivel regional de lo que requieren los sectores productivos. Miguel Marón Manzur, subsecretario de la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía (SE), añadió que en las próximas semanas se anunciarán nuevos programas de apoyo para las Pymes, a fin de fortalecerlas y así impulsar la generación de empleos. Advirtió que uno de sus retos es trabajar en un programa cuyo objetivo sea reducir la mortandad entre las empresas de nueva creación. Según especialistas, 80 por ciento de las nuevas empresas en México mueren antes de un año por falta de apoyo y trámites excesivos, y por desconocimiento del mercado y manejos administrativos. De las que sobreviven esa etapa, la mayoría cierran sus puertas antes de un lustro. Marón expresó que la crisis ya está terminando y que 2010 será un mejor año para la planta productiva. De ahí que hizo un llamado a los empresarios para aprovechar las oportunidades que se les presentarán. -Pero ¿en realidad ya salimos de la crisis? -El 2010 está siendo un mejor año para las empresas. Compromisos Entrevistado en el marco de la primera reunión que tuvo con sus exagremiados de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), precisó que una de las principales preocupaciones de los emprendedores es la falta de créditos. Más que quejas, en este primer encuentro se habló de las áreas en que se deberá trabajar, como el financiamiento, más apertura de mercado, el contenido nacional para tratar de acercar a las empresas de menor tamaño con las grandes, así como el impulso al programa de las compras de gobierno. Destacó el apoyo que habrá para que las pequeñas firmas se conviertan en medianas y las medianas en grandes. Humberto Jaramillo Rodríguez, presidente en funciones de la Canacintra, le pidió a Marón Manzur impulsar un crecimiento sostenido de la industria y reafirmar la importancia de las micro, pequeñas y medianas empresas. Dijo que es imperativo reactivar el mercado interno y que la nueva política industrial se dirija a recuperar los empleos perdidos. En la reunión estuvieron Rodrigo Alpizar y Sergio Cervantes, candidatos a la presidencia de la Canacintra para el periodo 2010-2011, con opción a reelegirse en dos ocasiones más.